

Hans Schudel – Schmid

17.Mai 1934 - 24.November 2012



Hans war langjähriges treues Mitglied beim Seemannsklub, Sektion Basel. Auch bei den Störtebekers war Hans ein seit Jahrzehnten engagierter Sängerkollege .

Wir waren am Samstagmorgen mit Dir zusammen beim Brunch von Pfarrer Felix Christ. Unerwartet hast Du uns an diesem Nachmittag für immer verlassen. Lieber Hans, wir werden Dich immer in bester Erinnerung behalten. Mit Deinem Humor, Deiner sattelfesten Stimme und Deiner Kollegialität wirst Du bei uns Störtebekers immer präsent sein.

Julia, Dir und Deiner Familie wünschen wir viel Kraft und alles Gute für die Zukunft und sei in unserer Mitte stets willkommen.

Farewell Hans, wir sehen uns irgendwann wieder.

